

90 JAHRE
MMC PFARRCONGREGATION
BUBACH AM FORST



Die MMC Bubach am Forst begeht am 16.8.25 ihr
90jähriges Bestehen mit einem Einkehrtag.

Herzliche Einladung dazu ergeht an alle Interessierten.



Anlässlich des Jubiläums wird die Reliquie der
hl. Anna Schäffer vom 15.8. bis 17.8.25
in der Expositur Peter und Paul in Bubach am Forst
zu verehren sein.

Programm:

- 9:30 Uhr Vortrag von bischöflich geistlichen Rat Pfarrer Johann Bauer
10:55 Uhr Aufstellung zum Kirchenzug
11:00 Uhr hl. Messe
12:00 Uhr Einkehr ins Gasthaus Schlehuber
Anmeldung hierzu bitte telefonisch im Gasthaus
Tel.: 09473/1046 (bis spätestens 13.8.)
13:30 Uhr Rosenkranz vor dem ausgesetzten Allerheiligsten

Worte von bischöflich geistlichen Rat Pfarrer Johann Bauer:

Anna Schäffer, eine große Fürbitterin

„Allen, die mich anrufen, werde ich helfen“,

- das ist eines der bekanntesten Worte, die von der hl. Anna Schäffer überliefert sind.

Es ist ein sehr kühnes Wort.

Wir dürfen annehmen, dass Anna, die für ihre Demut bekannt war, vom Herrn die Erlaubnis bekommen hat, dieses Versprechen zu geben.

Denn was heißt es: jemand anrufen?

Im geistlichen Bereich wendet man sich nur an jemand, der bereits verstorben und in der Herrlichkeit des Himmels ist und den man um seine Fürbitte ersucht.

Anna Schäffer wusste also, dass ihre Sendung nach ihrem Tod weiter gehen würde: helfen, trösten und aufrichten.

Ihre Hingabe an den Willen des Herrn und an die Bedürftigkeit der Menschen fand in der Tat mit ihrem Tod kein Ende.

In den langen Jahren meines Dienstes in der Pfarrei Mindelstetten konnte ich beobachten, dass viele Pilger erstaunlich schnell Vertrauen zu Anna fassten.

Sie fühlten sich einfach von ihr sofort verstanden. Ich kann das auch von mir selber sagen.

Hier das Zeugnis eines jungen Philippinos:

Mein Name ist Renato und ich bin Ministrant in unserer Pfarrei.

Ich bin schon lange ein Verehrer der hl. Anna Schäffer.

Als ich Corona hatte, das war im September 2020, fing ich gerade an, mich um die Bedürfnisse meiner Familie zu kümmern.

Ich begann zu husten und ich hatte sehr starke Schweißausbrüche.

Dann fand ich heraus, dass es eine Heilige gibt, die Schutzpatronin der Kranken ist, und derer, die im Leben kämpfen.

Zum Glück hat mir jemand gesagt, dass es die heilige Anna Schäffer ist.

Und ich kenne die Macht Gottes durch ihre Reliquien.

Ich betete immer zu ihr, dass sie mich heilt.

Am 18. November wurde ich negativ getestet.

Ich habe Gott und der hl. Anna immer dafür gedankt, dass sie mich geheilt hat.